

**ALISTAN REGLAS PARA TRANSPARENTAR EL FRENTE AMPLIO POR MÉXICO****BUSCAN GARANTÍAS PARA PROCESO TRANSPARENTE E IMPARCIAL**

Comisión definirá reglas para el Frente Amplio por México

Integrantes. Está conformada por Arturo Sánchez, Marco Baños, Rodrigo Morales, Alejandra Latapí, María Teresa González, Juan Manuel Herrero y Patricia Mccarthy

KARINA AGUILAR

Un total de 13 personas (7 de sociedad civil y 6 de partidos) serán los integrantes de la Comisión Organizadora que definan las reglas de la elección del responsable nacional del Frente Amplio por México.

Arturo Sánchez, Marco Baños, Rodrigo Morales, Alejandra Latapí, María Teresa González, Juan Manuel Herrero y Patricia Mccarthy, son los representantes de la sociedad civil que junto con seis integrantes de los partidos políticos, conducirán el proceso, que aseguran, será transparente y democrático.

Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, dijo que la Comisión organizadora será la que lleve las riendas del proceso, "para que lo que resulte tenga gran legitimidad y apoyo social".

Agradeció a quienes han aceptado responsabilidad "por su amor por México, van a empeñar su tiempo, su prestigio y su conocimiento".

El líder priista, Alejandro Moreno, señaló que el Comité organizador dará garantía de que habrá un proceso transparente e imparcial.

"Construir este Frente Amplio anteponiendo el interés del país para llegar a consensos y acuerdos. Ahí enfrente lo que están haciendo es una enorme simulación, es una farsa y hay que decirlo porque ahí decide una sola persona, aquí tenemos que construir consensos con la sociedad, están haciendo una elección de Estado"

Jesús Zambrano, líder del PRD, señaló que como exconsejeros electorales los integrantes del Comité organizador tienen la experiencia para evitar violaciones a la Ley.

El exconsejero electoral, Marco Antonio Baños informó que a partir de esta tarde iniciarán la redacción de las reglas.

Mientras tanto, la senadora del PRI, Claudia Ruiz Massieu, anunció que se baja de la contienda por "congruencia".

FINANCIAMIENTO

La forma en que se van a financiar los participantes en el método de selección y la integración del padrón de quienes participará en la consulta, son dos de los temas prioritarios que deberá definir el Comité organizador que instaló sus trabajos ayer.

Marco Antonio Baños informó que como creadores del método, fueron "muy enfáticos en decirle a los partidos que necesitamos que se haga una información transparente de cuánto y de dónde viene y de cómo se aplica el dinero", declaró.

Además, explicó que el recurso podría salir del financiamiento público de los partidos, es decir, de sus prerrogativas.

También enfatizó que "el secreto va a estar en la forma en que se va a integrar la lista de los votantes". La convocatoria con todos los pormenores debe ser publicada el próximo lunes, fecha en que iniciará el registro de los aspirantes.

Sánchez, también exconsejero electoral, declaró que una de las tareas del Comité será "determinar reglas de fiscalización para que se pueda dar rendición de cuentas adecuadas de todos los recursos que inviertan los partidos y los que inviertan los mismos aspirantes", por ello, señaló que habrá que definir topes.

Y resaltó que la experiencia del Comité en temas electorales, blindará el proceso de violaciones a la Ley. "Creo que sí podemos presumir que conocemos la ley electoral, creo que podemos presumir que aplicarla también tiene sus temas muy delicados y en ese sentido creo que lo que importa es que se acate la legalidad en todos los términos", enfatizó.